

La Villa de Bogarra está enclavada en uno de los parajes naturales más bellos y singulares de la Sierra del Segura

tablo de la capilla de la derecha, el cuadro que se encuentra en el retablo principal dedicado a la Virgen de La Asunción y su estructura.

En definitiva, se trata de un edificio notable, espacioso pero pobre en su ornamentación, basado por la parte Sur sobre una sólida y elevada muralla. El templo sirvió de refugio a numerosas personas consideradas como carlistas, ocultando incluso dentro de la nave del Altar Mayor a varios sacerdotes cuando las tropas del ejército liberal quisieron desalojar de la villa de Bogarra a los carlistas mandados por el cabecilla Lozano durante la Guerra Civil.

Rutas y Naturaleza

Bogarra se encuentra entre los picos Padrastro y Picayo, y está bañada por el río que lleva su mismo nombre. Sin lugar a dudas, está ubicada en uno de los enclaves más atractivos de la Sierra del Segura, ideal para practicar actividades de "Turismo Activo".

Junto a la población, y dominándola desde las alturas, se eleva el Cerro del Picayo. Una imponente mole rocosa que parece asomarse a todas y cada una de las casas de Bogarra. Desde su cima, se practican deportes como el parapente y el ala delta.

Si nos desplazamos 4 kilómetros al Oeste de Bogarra, podremos contemplar en un cerro el conocido como Pico del Padrastro. Se levanta a 1.503 metros sobre el nivel del mar y está considerado como uno de los picos más significativos de la provincia de Albacete. Las paredes verticales de la roca destacan por su forma rectangular.

Desde este lugar, se obtienen bonitas vistas del pueblo de Bogarra y de sus típicas calles serranas. Sin lugar a dudas, se trata de un importante reclamo para los amantes del senderismo, convertido en punto de orientación y referencia en el horizonte.

Su característica silueta, con apariencia de fortaleza medieval, muestra sus mil caras, dependiendo del lugar



Vista de Bogarra. La localidad se encuentra entre los picos Padrastro (al fondo y centro de la imagen) y el Picayo.

desde el que lo miremos.

El agua, canalizada por el río Segura, pasa a los pies de la población, haciendo de Bogarra

uno de los parajes más bellos de este término municipal y más llamativos para los turistas. Un escenario en el que

En el Batán de Bogarra se encuentra el arroyo del Batán que cuenta con cascadas de 25 metros de altura, uno de los bellos parajes de Bogarra.



además se encuentra el Batán de Bogarra, en el que destaca el salto de agua del arroyo del Batán. Situado a 3 kilómetros de Bogarra, por la carretera de Paterna de Madera, cuenta con cascadas de 25 metros de altura. Está rodeado de pinos y abundante vegetación, y en su base presenta estanques escalonados, rodeados de peñascos y un restaurante en el que se puede comer en contacto con la naturaleza. Sin lugar a dudas, se trata de un espacio natural casi mágico, en el que se combinan a la perfección el agua y la exuberante vegetación que cubre las rocas.

Otro de los lugares recomendados para los amantes de la naturaleza, se encuentra a 4 kilómetros de Bogarra, en la zona del Batán. Se trata de la denominada Cueva de la Mora.

Aunque no es muy profunda, llama la atención por las estalactitas y estalagmitas que presenta, las cuales han formado con el paso del tiempo lo que parece ser una cabeza de toro. Es de fácil acceso.

Además, a 5 Km de Bogarra, sobre el paraje del Batán, siguiendo el cruce de la derecha al pasar el puente, se encuentra el paraje natural de El Ventorrillo. Ubicado en plena sierra, destaca por su abundante vegetación y fauna. De este lugar, nace el agua que abastece a Bogarra.